

Wenn Pflanzen reden könnten

Vortrag vom 12.02.2019

Referentin: Sandra Raupers-Greune

Am 12.02.2019 besuchte uns Frau Sandra Raupers-Greune von der Landwirtschaftskammer. Sie erzählte eine Geschichte, erzählt aus der Sicht der Pflanzen.

Die Pflanzen führen ein Gespräch über ihre Daseinsberechtigung im Garten und ihren Nutzen für die Menschen.



Begrüßung durch die Vorsitzende Waltraut Weiland.

Nach der Begrüßung durften sich die LandFrauen erst einmal an einem reichhaltigen Kuchenbuffet im Restaurant Hafenblick laben.

Es war für jeden Geschmack gesorgt und Kaffee und Tee wurden reichlich nachgereicht.



Nachdem Kaffee/Tee und Kuchen ihre Abnehmer gefunden hatten, konnte der Vortrag beginnen.



Referentin Sandra Raupers-Greene

Begleitet durch eine Powerpoint-Präsentation, entführte Frau Greene die anwesenden Damen in die Welt der Gartenpflanzen.

Sie berichtete von den Eigenheiten und Vorlieben der Pflanzen und ließ diese dann in ein Zwiegespräch vertieft selbst über sich erzählen.



Gebannt folgten Die Teilnehmerinnen dieses Nachmittagstreffens den Ausführungen von Frau Raupers-Greune.



Bei der Geschichte, gerät man schon einmal ins Träumen...!



Vielen Dank Frau Raupers-Greune für den schönen Nachmittag!

Der nächste Termin ist am 16.03.2019 um 09:30 Uhr in der Sportgaststätte Northen/Lentke.

Thema: Wahrnehmung

Referent: Dirk Scheerle vom Landeskriminalamt